

28.06.2023 10:50

18. bis 22. Juni, Holzhausen-Burbach Bericht von der Bestageforlife-Freizeit



Bestageforlife-Freizeit (Bild: Privat)

Erzhausen (da) - Vom 18. bis 22. Juni fand Freizeitzentrum Blaukreuzheim, Holzhausen-Burbach die Bestageforlife-Freizeit statt. 54 Teilnehmer waren ins Siegerland gekommen und haben das Miteinander, die Begegnungen und die Gespräche genossen. Als Referent war in diesem Jahr Alt-Präses Roman Siewert dabei.

Pastor Heinrich Zellmer aus Cloppenburg war zum ersten Mal dabei und hat zu diesen Tagen einen kurzen Bericht verfasst:

Als meine Frau und ich uns zum ersten Mal unter die "Barock-Teenager" (wie Pastor Roman Siewert die Runde liebevoll nannte) mischten, ahnten wir nicht, was uns da erwartet. Wir beide waren überrascht, in was für eine aufgeweckte, entspannte und fröhliche Gesellschaft wie geraten sind.

Mutmachend war schon der Auftakt am Eröffnungsabend mit der erfrischenden Botschaft von

Pastor Helmut Bürger von dem tröstenden Gott.

Mich in Gottes umfassender Gegenwart geborgen wissen (Psalm 139); mutig zu dem zu stehen, was ich bin; mich mit der Vergangenheit, wie sie eben war (auch mit den Umwegen, die ich gemacht habe, und den dunklen Dingen, die mir widerfahren sind) auszusöhnen; mich vom Leben entgiften zu lassen; die Schatzkiste, die Gott in mich hineingelegt hat, zu entdecken; die Kunst zu lernen, für alles dankbar zu sein und die Fähigkeit zu entwickeln, um zu erkennen, wann ich aus bestimmten Dingen aussteigen soll, und viele, viele andere kostbare Anstöße durfte ich aus den Bibelbetrachtungen mit Pastor Roman nach Hause mitnehmen.

Begeistert hat mich das "Wir", welches sich unter den Teilnehmern und den Mitarbeitenden durch die Tage immer stärker aufgebaut hat. Jeder - ob aus Ost, West, Nord oder Süd - wurde wahrgenommen und wertgeschätzt und jeder hatte etwas beizutragen.

In persönlichen Gesprächen bekamen meine Frau und ich so manche interessante Lebensgeschichte zu hören. Beeindruckt hat mich, wie etliche "alleinstehend-Gewordene" den Mut fanden, nach vorne zu schauen und ihr Leben neu Gott geweiht haben. Das sind Vorbilder, auf die ich gerne aufschaue!

Eine spannende Abwechslung war der Besuch bei dem ERF in Wetzlar. Dieser hat sich uns mit dem Neubau und als ein sehr modern geführtes Unternehmen in beeindruckender Weise präsentiert.

Schließlich knüpfte der fröhliche Abend und das spontane Singen - nach der Manier eines Wunschkonzertes - am Abschluss zweier Tage, an manche Erinnerungen aus der Jugendzeit an.

Und der Himmel hat uns nicht nur mit den Regengüssen, zu den für uns passenden Zeiten, sondern auch mit der starken Gegenwart Gottes erfrischt.

Heinrich Zelmer, Cloppenburg

Die nächste Bestageforlife-Freizeit findet vom 03.06. – 07.06. 2024 im Freizeit- und Tagungszentrum GRZ Krelingen statt. Als Referent hat Alt-Präses Johannes Justus zugesagt.



Bestageforlife-Freizeit (Bild: Privat)

Zurück